RAISONS d'ESPERER

revue périodique

de l'A.S.B.L.

AMOUR & CHARITE

Rue Agimont, 27-29 - 4000 Liège - 04 223 42 20

Ne pas jeter sur la voie publique

LIEGE

HERSTAL

AU POINT DE VUE RELIGIEUX

Le spiritisme à pour but les vérités fondamentales de toutes les religions.

Dieu... L'immortalité... L'âme... Les peines et les récompenses du futures.

Mais... « Il est indépendant de tout culte ».

Son but est de prouver à ceux qui nient ou qui doutent que l'âme existe, qu'elle survit au corps... Qu'elle subit après la mort les conséquences du bien et du mal qu'elle a fait pendant la vie corporelle.



Allan Kardec

AU POINT DE VUE MORAL

Le spiritisme est essentiellement chrétien parce que la morale qu'il enseigne n'est que le développement et l'application de celle du Christ, la plus pure de toutes et dont la supériorité n'est jamais contestée par personne.

Outre l'opinion purement morale, le spiritisme nous montre dans la prière le résultat de la transmission fluidique... son efficacité.

Rejeter la prière c'est donc se priver d'un puissant auxiliaire.

NAITRE... MOURIR... RENAITRE ENCORE ET PROGRESSER SANS CESSE. TELLE EST LA LOI.

Kardec, La base fondamentale



Prière du groupe Amour et Charité

Dieu d'amour et de bonté, qui donne tout et toujours, accorde nous cette force qui ne recule devant aucune peine.
Rends nous bons, doux, charitables, petits par le fortune, grands par le cœur, que notre esprit soit éclairé sur terre, pour mieux nous comprendre et nous aimer, et que ton nom, emblème de liberté, soit le but consolateur de tous les opprimés, de tous ceux qui ont besoin d'aimer, de pardonner et de croire.

Le but essentiel du spiritisme est l'amélioration des hommes.

Le vrai spirite n'est pas celui qui croit seulement aux manifestations, mais celui qui met à profit l'enseignement donné par les esprits. Rien ne sert de croire si la croyance ne fait pas faire un pas en avant dans la voie du progrès et ne rend pas meilleur pour son prochain.

On peut être Bouddhiste... Musulman... Catholique... Protestant... Juif, etc. Et croire aux manifestations des esprits par conséquent... être spirite. Il est fréquent de voir dans nos réunions, fraterniser des représentants de différents cultes, c'est pourquoi aucun ne doit s'y arroger la suprématie.

Que chacun prie comme il l'entend en particulier. C'est un droit de conscience.



La vie spirituelle.

Il faut faire une distinction entre la religion et la vie spirituelle de chacun. La religion c'est un ensemble de croyances entraînant un ensemble de rites traditionnels, de superstitions, d'habitudes qui en font, en fin de compte un genre de vie.

La vie spirituelle se libère de ces obligations pour retrouver l'union avec la réalité suprême, l'essence de toutes choses.

Le véritable drame humain réside dans ce fait brutal... « l'homme ne se connaît pas lui-même » drame d'autant plus triste qu'il croit se connaître parce que la science lui a livré quelques secrets mineurs concernant son corps.

Mais l'âme, demanderez-vous à la science ? ... « l'âme répondra-t-elle ne peut se peser ni se mesurer, ni se voir sous le microscope, dans ces conditions, nous en déduisons qu'elle n'existe pas, la science n'a en vue que le développement de l'intellect au détriment de valeurs spirituelles et ceci est gros de conséquences.

Avec regret, nous pouvons constater cette chose paradoxale, à mesure que l'homme développe son intellect, son comportement l'éloigne de la spiritualité.

François Mauria disait justement : « l'homme a perdu son âme, il l'a perdue à la lettre et, dès ici-bas, c'est pourquoi, il est tombé au rang des choses exploitées, tout le malheur vient de ce que l'homme ne se considère plus lui-même comme un fin en soi ; il avance chaque jour dans la connaissance de la matière, pourquoi donc, aurait-il besoin des atomes qui le composent ».

Consciemment ou non l'homme fait partie du « cosmos » et doit coûte que coûte, évoluer avec lui ; c'est son devoir, certes, mais c'est aussi son intérêt

Depuis la création du monde, nous sommes régis par des lois du cosmos et bien que nous possédions le « libre arbitre » il ne nous est pas permis de ruiner les plans « du grand architecte », l'ordre et l'harmonie cosmique règle notre vie, il serait vain de nous insurger.

Tout le monde croit au libre arbitre, mais cette liberté est-elle totale? ... dans un sens... oui, mais il existe des limites que l'homme ne saurait franchir sans être durement rappelé à l'ordre par des souffrances et la ruine.

Un des plus grands défauts de l'homme est de croire que les races dominantes actuelles détiennent un pouvoir quasi divin et que toutes les civilisations qui l'ont précédées étaient le fait d'hommes sauvages ou demi-sauvages et, par conséquent, qu'il n'y avait rien là qui puisse nous intéresser présentement ; les hommes d'aujourd'hui consentent à peine à tirer des leçons d'un passé récent ; voyez le profond mépris qu'ont les scientifiques modernes pour les alchimistes du moyen-âge ... Et pourtant la chimie moderne n'est-elle pas sortie des « athanors médiévaux » ?

Pour l'homme moderne, les anciens étaient des radoteurs qui se nourrissaient de contes enfantins, certains pensent à tort qu'il est sacrilège de rechercher la vérité, qu'ils relisent attentivement leurs écritures sa sacrées, ils verront le Christ déclarer : « soit-on mettre la lampe sous le boisseau ou sous le lit ? ... Il n'y a rien de caché qui ne soit un jour révélé etc. »

Maeterlinck nous dit fort justement : « qui pourrait être puni d'avoir cherché la vérité ? Qui cherche peut se tromper, mais il a cherché Dieu, il est cent fois plus saint que celui qui croit béatement avoir trouvé un Dieu qu'il n'a jamais cherché, ce n'est pas le Dieu, mais la recherche qui importe.

Il est très rare à notre époque qu'un homme n'ai jamais entendu parler de la spiritualité sous une forme ou sous une autre : livres, causeries, ou dans la conversation ; les religions elles-mêmes en suivent les lois sans en donner toutefois une explication rationnelle qu'en attend l'intellect moderne.

A l'encontre de nos aïeux, nous avons perdu la foi, la masse ne se contente plus de ce qu'on lui dit et cependant la soif de Dieu est en nous balbutiante, vaine, incertaine chez bon nombre, plus précise, plus lancinante chez d'autres. Elle arrive, chez les prédestinés à prendre le pas sur toutes les aspirations normales de l'individu.

Il est donc juste que Dieu ait mis, afin d'apaiser ces subconscientes fringales, une infinité de nourritures, de la plus grossière à la plus éthérée pour que chacune de ses créatures trouve la manne spirituelle nécessaire à son évolution, c'est pourquoi chaque siècle voit fleurir un rameau issu de la grande tradition primitive qui a éclairé les hommes jusqu'à présent et continuera de le faire jusqu'à notre notre retour en « LUI ».

Nous connaissons tous l'histoire de quelque société secrète dont certaines brillèrent d'un vif éclat, puis, suivant une loi cyclique, dégénèrent après la disparition des hommes purs qui les édifièrent, en une confrérie d'intérêts particuliers ; le flambeau s'éteint, puis se rallume ailleurs pour disparaître à nouveau... attestant l'obscur travail et la vitalité de l'esprit...

De nos jours nous possédons un pain assimilable à notre faim de logique, devons-nous conclure que nous n'avons plus qu'à nous baisser pour ramasser ces perles de vérité? ... NON ... et voici pourquoi.

Chaque tradition ésotérique possède une obscurité voulue par les anciens ; d'autre part, beaucoup d'âmes sont encore trop jeunes d'incarnation pour être attirées, pour comprendre et surtout pour « sentir » qu'une vérité se cache derrière ces écrits sacrés dont les paroles paraboliques heurtent tant notre soif de logique moderne.

Chaque tradition étudie « le plan divin » suivant son époque les possibilités de la race de cette époque ce qui donne naissance à un rameau qui ne se différencie pas des autres rameaux quant au fond, mais qui colore la même vérité avec la teinte propre du génie de la race choisie, c'est pour quoi les hommes reçoivent une lumière fragmentée, à charge pour eux d'unir leurs efforts et de reconstituer la pure lumière de leur créateur, c'est le but, encore lointain des religions.

Le Christ disait à ses disciples « j'ai encore des choses à vous dire, mais elles sont au-dessus de votre portée » Le Christ parlait aux foules en paraboles, parce-que les hommes n'étaient pas murs pour comprendre ces sublimes vérités, de nos jours ceux qui ont charge de notre évolution favorisent la compréhension des écritures, malgré cela la vérité est très dure à découvrir, il faut du temps, beaucoup de méditation pour avoir une vue , non plus fragmentaire mais générale de ce plan divin.

L'homme s'est tellement identifié au corps et à la matière, qui lui parait fou de penser qu'il existe une autre vie invisible à ses yeux et que cette autre vie est beaucoup plus longue et plus importante que les quelques années passées dans le corps physique « la vie terrestre est un clin d'æil dans l'éternité » disent les sages qui ont fait l'expérience personnelle et quoi qu'on en pense, cela est vrai.

Une représentation de Dieu est impossible, puisque c'est un pur esprit et l'infini ne peut trouver de représentation dans notre intelligence, le plan divin est à la taille de Dieu, nous pouvons imaginer le plan divin comme un énorme diamant aux milliards de facettes, chacune de ces facettes montrera suivant son plan de réflexion, un coin de ciel ou un fragment de paysage qui viendra s'y inscrire, nous pourrons donc observer des millions d'images différentes qui seront toujours réelles sans pour cela changer la nature même du diamant.

De nos jours la matière est reine, le temporel barre l'éternel et l'intellect dont l'orgueil croit avec ses succès dans le domaine matériel, il n'a pas réussi jusqu'alors à créer la plus minuscule parcelle de vie, et ceci devrait l'inciter à plus de modestie. L'homme s'est affranchi de Dieu, du moins il le croit, il est très fier de cet exploit; mais si nous jetons un

coup d'œil sur le chaos du monde moderne, nous pourrons constater qu'il n'y a vraiment pas de quoi se réjouir et nous verrons même cette chose ahurissante... L'homme qui au départ de sa vie individuelle reçut un cadeau de ses progéniteurs céleste s'acharner à construire sa propre prison en criant : « liberté ». L'homme est libre, mais il confond souvent liberté et anarchie, le comte de Nouy nous donne une excellente définition de la liberté : la liberté n'est pas un droit, c'est une épreuve.

Saint Paul de son côté déclare : « c'est pour la liberté que le Christ nous a affranchis et il ajoute ne faites pas de cette liberté un prétexte pour vivre selon la chair c'est-à-dire selon vos appétits, vos passions, mais rendez-vous par la charité, les serviteurs les uns des autres.

Nous ne sommes jamais abandonné de notre créateur, tout au plus cachet-il la vérité, comme le font les mères qui, à Pâques dissimulent les œufs dans les fraisiers du jardin afin que leurs petits aient la joie de les retrouver eux-mêmes, ne nous plaignons pas de l'effort que nous devons faire, il nous faut chercher toujours, il nous faut vaincre ses obstacles qu'il a placés sous nos pas pour sélectionner les plus hardis de ses enfants et sachons bien qu'il se réjouit avec nous de nos victoires et qu'il souffre de nos échecs.

Cette grave question a déjà torturé beaucoup d'hommes, pourquoi se demandaient-ils Dieu a-t-il créé l'homme imparfait, nous ne comprenons pas puisqu'il le fait à son image dirent les écritures ?

Oui, l'homme fut créé à l'image de Dieu, mais il a recouvert cette image lui-même de voiles successifs, ces voiles sont les corps éthériques qui nous enveloppent et qui, au fur et à mesure de notre évolution deviendront de plus en plus fin jusqu'à ce que seul l'image de Dieu apparaisse, à ce moment-là; l'esprit aura fini son travail ici-bas.

Et c'est pourquoi dans notre monde, nous devons faire un effort de tous les instants pour comprendre et saisir, dans tout ce qui nous environne, dans la nature entière... l'émouvante signature du Divin.







nseignement.

Manifestations.

Dienveillance.

Dévélations.

encrage.

Aide-toi, le ciel t'aidera.

« Demandez et l'on vous donnera ; cherchez et vous trouverez ; frappez à la porte et l'on vous ouvrira ; car quiconque demande reçoit, et qui cherche trouve, et l'on ouvrira à celui qui frappe à la porte ».

Saint Matthieu.

Puissions-nous avoir une foi suffisante pour ne jamais oublier ces paroles!

Puissions-nous comprendre que le seul trésor qui vaille la peine d'être cherché, c'est la foi! L'une des plus grande richesses que notre Créateur puisse nous accorder, c'est celle d'avoir la foi. Avoir foi en lui, c'est avoir foi en sa providence, autrement dit, c'est savoir qu'il connaît nos besoins et y pourvoit selon ce qui nous est nécessaire.

Comme Dieu est tout-puissant et infiniment juste et bon, il en découle que tout obstacle sur notre route a sa raison d'être, soit comme expiation du passé, soit comme perfectionnement pour l'avenir. Avancer dans la vie avec cette certitude confère une force qui aide à surmonter tous les problèmes.

Le spiritisme nous enseigne que la foi doit passer par la raison, c'est à dire qu'il ne faut pas croire tout aveuglement mais toujours observer, analyser, passer au crible de la raison, méditer puis étudier encore avant que d'accepter comme vérité ce qui n'était peut-être qu'un leurre.

Allan Kardec précise : « La foi raisonnée, celle qui s'appuie sur les faits et la logique, ne laisse après elle aucune obscurité ; on croit, parce qu'on est certain, et l'on n'est certain que lorsqu'on a compris ; voilà pourquoi elle ne fléchit pas ; car il n'y a de foi inébranlable que celle qui peut regarder la raison face à face à tous les âges de l'humanité ». La foi demande donc à être raisonnée pour être légitimée, ce qui lui donne les bases solides pour mener à ce que nous appelons les « miracles ».

Toujours extrait de l'Evangile selon le spiritisme, nous citerons encore Joseph, Esprit protecteur, qui nous dit : « Ayez donc la foi dans tout ce qu'elle a de beau et de bon, dans sa pureté, dans son raisonnement. N'admettez pas la foi sans contrôle, fille aveugle de l'aveuglement. Aimez Dieu, mais sachez pourquoi vous l'aimez ; croyez en ses promesse, mais sachez pourquoi vous y croyez ; suivez nos conseils, mais rendez-vous compte du but que nous vous montrons et des moyens que nous vous apportons pour l'atteindre. Croyez et espérez sans jamais faiblir : les miracles sont l'œuvre de la foi ».

Rappelez-vous: « La foi transporte les montagnes ».

Initiation à la médiumnité.

La possibilité de développer votre médiumnité vous est donnée en vous inscrivant au cours d'initiation médiumnique donné par Amour & Charité les vendredis à Herstal.

Attention : Toute personne participant au cours d'initiation doit <u>impérativement</u> être titulaire de la carte de membre.



Amour & Charité

Rue Agimont, 27-29 4000 Liège © 0495 /62.62.27

Facebook : Amour et Charité

N° entreprise: 0408.024.956

BNP Paribas Fortis : BE48240086807627

HORAIRES

Liège: rue Agimont, 27-29_ 4000 Liège GSM: 0495/62.62.27

Séance photos et directe Mardi......19h - 21h

Dimanche.....10h - 12h

Herstal : Voie de Liège, 44 _ 4040 Herstal GSM : 0495/62.62.27

Mardi au jeudi......19h - 21h

Cours développement médiumnique : tous les vendredis......19h - 21h

Prix de l'abonnement : 50 <u>euros par personne</u>, à payer à l'entrée de la salle. Les cartes seront mises à votre disposition dans la huitaine.

Cet abonnement donne accès gratuitement, du 1er janvier au 31 décembre de l'année en cours, aux séances et chez les magnétiseurs.

Pour les personnes ne possédant pas de carte : 5 <u>euros par entrée à la</u> <u>séance et 5 euros par visite au magnétisme</u>.